



Mi Universidad

Control de lectura

paola isabel paniagua

control de lectura

1°er parcial

Antropología Medica I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura medicina humana

I semestre grupo B

Comitán Domínguez, Chiapas a 13 de septiembre de 2024

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

ANTROPOLOGÍA MÉDICA I

Fecha 19 08 24

Tema: Breve Introducción a la Antropología médica

La Antropología General ocupa una posición relevante en las ciencias médicas básicas. A medida que la medicina fue encerrado la educación médica en el hospital y adoptó una actitud reticente frente al empirismo de los médicos en su práctica cotidiana entre la gente y asumió la medicina. La Antropología Social adopta la etnografía como una de sus señas de identidad profesionales entre la Antropología Profesional y la medicina no significó jamás, una crisis completa entre ambas en el siglo XX son constantes las relaciones interdisciplinarias entre ambas disciplinas hasta la constitución de la antropología médica durante los años sesenta y setenta del siglo XX, médicos y antropólogos han compartido la noción de medicina popular tradicional, con este concepto coincidían en describir los recursos que el campesinado europeo o latinoamericano empleaba para resolver sus problemas de salud, al margen de los profesionales, o las prácticas de salud de los etnobotánicos son fundamentales para aislar alcaloides y principios activos farmacológicos. Las terapias populares que servían para discutir en Occidente, tanto las relaciones entre ciencia y religión, como las categorías psicopatológicas. Los médicos no pretendían con el concepto de medicina popular contruir un concepto antropológico, sino un concepto médico que les fuese útil para establecer, con bases científicas los límites culturales

Consideraciones antropológicas en el
Proceso de Formación Profesional
médico general

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Paola

Se ha caracterizado por formar un profesional apasionado, responsable y comprometido con un desempeño comunitario, como también un profesional debe brindar una atención médica integral, preventiva, sistemática y personalizada como también tener una visión integral de los problemas de salud a los que se enfrenta, en el proceso formativo involucra los procesos formativos como condición necesaria en la interpretación de los sujetos sociales consistentes de la sensibilidad social y humana, indispensables para poder estudiar y entender mejor al ser humano en su ambiente natural y sociocultural, así resolver los problemas de salud del individuo, de la familia y la comunidad, es como una disciplina académica y un campo científico capaz de aportar los conocimientos que pertenecen a la dimensión cultural-profesional de un médico, además está ligada a la apreciación y análisis de elementos tales como valores, costumbres, normas, estilo de vida, organización social. Los propósitos de la medicina en Cuba se demanda tener en cuenta la esencia sociocultural del hombre, a través de la actualización constante y el desarrollo de los conocimientos científicos de sus profesionales, por esta razón es importante la formación científica y humanista de los médicos por lo que se requiere del perfeccionamiento del proceso formativo de pregrado y posgrado que revelen la interpretación humana en el

Antropología médica de Pedro Lain entraigos: historia y teoría

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Pérola

La ciencia ayuda a la ciencia humana y natural que vertebra esa antropología y la metafísica, a la filosofía de la realidad humana que la fundamenta, en cuanto científica a la filosofía de la realidad que la fundamenta en medicina, el positivismo naturalista de la fundamenta, la presión sobre el paciente. Lain desemboca en su antropología médica, síntesis teórica de las principales filosofías de la medicina de occidente para los clínicos, recapitula las partes teóricas de todos sus textos médicos, el punto de partida en la persona humana, realidad de hombre. Al intentar recuperar esta antropología médica, pues, contribuimos a salvar a Lain dentro de la historia de la medicina, renuncia a la práctica médica para dedicarse a la investigación y docencia universal de la historia y de la consecuente filosofía de la medicina creen que sin la teoría antropológica, carece de base la medicina como práctica, sujeta al capricho del practicante, aquí examinamos la historia de la antropología médica Lain y la doctrina. En medicina el cuidado de los heridos en la guerra concierne a varias escuelas de médicos de la necesidad de reformar la medicina de raíz. Los principios de la teoría si no que muchas valen por igual y solo consideraciones prácticas justifican

Bibliografías

1. **Universitat Rovira 1 Virgili (S/F) médica anthropology Research Center Recuperado del PDF.**
2. **Querls Méndez, O. Orosco Echavarría O. Montoya Rivera J Beltrán Moret, M y caballero Herrera, M y (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso formación profesional del medio general. Medisan 17(10),7021- 7026.**
3. **Nelson. Origen. (2008) La antropología médica de Pedro Laín entralgo: historia y teoría**